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Abstract (en)
The present invention relates to an automatic machine for making boxes of complex form, such as e.g. dome-shaped boxes, which is characterised
by being formed from a series of stations, each of which is intended to perform specific work. The machine according to the present invention is in
particular composed of a sheet magazine (1), a sheet-laying device (2), a band layer (5) for a double hole and as an alternative a band layer for a
single hole, a glue distribution device, and a die and counter-die for forming and gluing the box.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung hat zum Gegenstand eine automatische Maschine zum Anfertigen von Schachteln komplexer Form, wie z.B.
Kuppelschachteln, welche dadurch gekennzeichnet ist aus einer Reihe von Stationen gebildet zu sein, von denen jede vorsieht eine bestimmt
Arbeit zu vollziehen. Es zeigt sich, dass die Maschine der vorliegenden Erfindung im einzelnen zusammengesetzt ist aus einem Blättermagazin
(1), einer Blattlegervorrich tung (2), einem Bändchenleger (5) für doppeltes Loch und in Alternative einem Bändchenleger für einzelnes Loch, einer
Leimverteilervorrichtung, einem Gesenk und Gegengesenk zur Formung und Leimung der Schachtel.
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